
 
 

A C T A    N.º 123 (29/09/2021) 
 

REUNIÓN VIRTUAL ORDINARIA DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE 
ELECTRÓNICA, TECNOLOGÍA DE COMPUTADORAS Y PROYECTOS DE LA 
UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE CARTAGENA 
 
Siendo las 11:00 horas del miércoles 29 de septiembre de 2021 se reúne de forma virtual en 
sesión ordinaria el Consejo del Departamento de Electrónica, Tecnología de Computadoras y 
Proyectos de la Universidad Politécnica de Cartagena, para tratar los asuntos referidos en el 
siguiente  
 
Orden del Día: 
 

1. Aprobación, si procede, de la grabación de la sesión en la aplicación TEAMS. 
2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión nº122 (07-06-2021). 
3. Informe del director. 
4. Informe sobre el estado de cuentas del Departamento. 
5. Aprobación, si procede, de la modificación del POD del Departamento curso 2021/22. 
6. Aprobación, si procede, de solicitudes de becas-colaboración/formación en Centros 

Departamentos y Servicios Universitarios 2021/22. 
7. Asuntos de trámite. 

- Informe del Departamento sobre la renovación del contrato del Profesor 
Asociado: D. José García-Bravo García. 

- Aprobación, si procede, de informe para contrato art.83 con el Instituto de 
Astrofísica de Canarias. 

- Ratificación de acuerdos tomados en las reuniones de la Comisión Permanente 
de 02/07/2021 y de 19/07/2021. 

- Ratificación, si procede, de contrato art83 con el Ayuntamiento de Murcia. 
- Informe del departamento sobre la solicitud de D. Antonio Urbina Yeregui de 

licencia de un año a partir del 7 de octubre de 2021, prevista en el artículo 94.3 
de los Estatutos de la UPCT. 

- Informe del departamento sobre la solicitud de D. Ginés Delgado Calín de 
reducción de su contrato de profesor asociado de PASOC18 a PASOC9   
 

8. Ruegos y preguntas. 
 
 

ASISTENTES: 
 

Beltrán Martínez, Mª Victoria 
Doménech Asensi, Ginés 
Garcerán Hernández, Vicente 
García Cáscales, Mª del Socorro 
Garrigós Guerrero, Fco. Javier 
Martínez Álvarez, José Javier 
Martínez-Cabeza de Vaca Alajarín, Juan 
Rey Boué, Alexis B 
Toledo Moreo, Francisco Javier 
Toledo Moreo, Rafael 
Villegas Obregón, Ángel Eduardo 
 
 
 

EXCUSAN SU AUSENCIA: 
 

Delgado Calín, Ginés 
Ferrández Vicente, José Manuel 
García-Bravo García, José 
García Calvo, Carlos Joaquín 
Hinojosa Jiménez, Juan 
López Alcantud, José Alejandro 
Martínez Abarca Rubio, Carlos 
Martínez Viviente, Félix L. 
Mateu Erviti, María Carmen 
Nieto Morote, Ana Mª 
Ruiz Merino, Ramón 
Santa Lozano, José 
Sánchez Alonso, Manuel 
Urbina Yeregui, Antonio 



 
 

 
 
 
 

Villó Pérez, Isidro 
Zapata Pérez, Juan 
 
 
 

1. Aprobación, si procede, de la grabación de la sesión en la aplicación TEAMs. 
 
Se propone la grabación de la sesión en la aplicación TEAMs y que quede almacenada en el 

Equipo del Consejo de Departamento. 
 
Se aprueba. 
 
 

2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión nº122 (07-06-2021). 
 
Se revisa el Acta de la sesión nº122 (07-06-2021). 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
 

3. Informe del director. 
 
El director informa sobre los siguientes temas: 
 
Sobre la renovación de los equipos del laboratorio L2. Ya se han recibido los equipos, han 

sido instalados por los técnicos Manuel Carrasco y Julio Turpín y están operativos. Con el 
presupuesto previsto se ha adquirido un PC adicional que sustituirá al equipo antiguo de la 
gestora María Carmen Mateu.     

 
Sobre las recientes plazas de CU y TU aprobadas por el Departamento. El concurso de la 

plaza de CU se realizará el 5 de octubre de 2021. El concurso de la plaza de TU se realizará el 
12 de noviembre de 2021. El director transmite su deseo de que todo salga bien a los candidatos 
del departamento. 

  
Sobre las recientes inundaciones en los laboratorios del Departamento L1, L2 y L4. Se han 

tomado fotos y se ha enviado el correspondiente Dumbo. Un monitor del L4 se vio afectado por 
el agua, tras secarse y revisarse se ha comprobado que funciona correctamente, no se ha dado 
parte a Rectorado. 

 
Sobre la resolución positiva de año sabático del profesor José Manuel Fernández. El periodo 

de año sabático comienza el 1 de septiembre de 2021 y finaliza el 31 de agosto de 2022.  
 
Sobre convocatorias Margarita Salas, María Zambrano y otras ayudas de movilidad. El 

profesor Antonio Urbina informó de que M. Nieves Espinosa solicitará la ayuda María 
Zambrano, Carlos Toledo solicitará la ayuda Margarita Salsas y Lucía Serrano solicitará una 
ayuda de recualificación de profesorado.   

 
Sobre autorización del Departamento al profesor José Manuel Ferrández para impartir 3 

ECTS en el curso denominado Diploma Propio de Especialista Profesional en Inteligencia 
Digital Aplicado a las Empresas organizado por el servicio de Relaciones Internacionales de la 
UPCT. El profesor Javier Toledo comenta que ha echado en falta esta información en la 
documentación aportada al Consejo de Departamento. El director comenta que si se desea más 
detalle no tiene inconveniente en compartir la información recibida. 



 
 

 
Sobre solicitud de Beca del Banco Santander de iniciación a la Actividad Investigadora 

dirigida por el profesor D. José Santa. La persona solicitante de la beca es el estudiante D. 
Andrés Ruiz Nieto.  

 
Sobre la convocatoria de ayuda para proyectos de docencia bilingüe durante el curso 

2021/22. Solo participan dos asignaturas: Componentes y Dispositivos Electrónicos, profesor 
Alexis Rey, y Fundamentos de Computadores, profesora M. Victoria Beltrán.  

 
Sobre dos solicitudes de movilidad STT Erasmus+.  Estancia del profesor José Manuel 

Ferrández de 09/05/2022 a 13/05/2022 en la Universidad de Dublin (Irlanda). Estancia del 
profesor Javier Toledo de 04/07/2022 a 08/07/2022 en la Universidad of Cluj-Napoca 
(Rumanía). 

 
Sobre la solicitud de compatibilizar estudios del Técnico Julio Tupín para asistencia, 

algunos miércoles de 13h a 15h, a las prácticas en el grado que cursa estudios. 
     
 
    

4. Informe sobre el estado de cuentas del Departamento. 
 
El director muestra el informe de cuentas del departamento a fecha 17/09/2021. El saldo 

disponible es de 11.970,69€ (874,30€ de inventariable y 11.096,39€ de fungible). El director 
comenta que se prevea el cierre de ejercicio para finales de octubre, pide hacer previsión de 
gasto con antelación para disponer de plazo suficiente para realizar modificaciones 
presupuestarias. El director comenta que las peticiones de gasto se le envíen a él directamente 
para descargar temporalmente al secretario. La profesora M. Socorro García comenta que el 
capítulo de inventariable del Área de Proyectos de Ingeniería está en negativo, pregunta la 
razón. El director aclara que el gasto principal en esa agrupación corresponde a la renovación de 
equipos del laboratorio L2, que como acordó el departamento, se ha repartido entre todas las 
áreas. A pregunta del profesor Ginés Doménech, el director recuerda que el plazo para cerrar el 
presupuesto de biblioteca es el 2 de noviembre. El profesor Javier Toledo pregunta si sería 
posible que los miembros del departamento tuvieran acceso a la información de gasto del 
departamento. El director comenta que toma nota.  

 
    

5. Aprobación, si procede, de la modificación del POD del Departamento curso 2021/22. 
 
Se informa de que se ha recibido una comunicación por parte de la asignatura Componentes 

y Dispositivos Electrónicos para pasar de dos grupos de prácticas en el grupo bilingüe a uno y 
ampliar uno los grupos de prácticas en castellano. Este cambio no modifica en el número de 
créditos impartidos en la asignatura. 

 
El profesor Javier Toledo pregunta por la asignatura Big Data incorporada al POD en la 

reunión del 7/6/2021. Comenta que previamente a la reunión no se informó al departamento de 
la incorporación de dicha asignatura al POD del área y que a finales de julio se aprobó en 
Consejo de Gobierno escrito de la ETSII de cambio de adscripción de área de dicha asignatura 
con el acuerdo de las correspondientes áreas. El director comenta que no es responsable de lo 
reflejado en el escrito de la ETSII y que no recuerda haber hablado con la Escuela sobre ese 
tema. Se establece un debate en el que intervienen el director y los profesores Javier Toledo y 
Javier Garrigós. 

 
Se aprueba la modificación del POD. 



 
 

   
6. Aprobación, si procede, de solicitudes de becas-colaboración/formación en Centros 

Departamentos y Servicios Universitarios 2021/22. 
 
Se informa de que ha habido una sola solicitud por parte del profesor Javier Garrigós. Se 

muestra y se revisa la solicitud. 
 
Se aprueba. 
 

7. Asuntos de trámite. 
 
 

• Informe del Departamento sobre la renovación del contrato del Profesor Asociado: D. José 
García-Bravo García. 
 

Se muestra y revisa la documentación presentada.  
 
Se aprueba  

 
• Aprobación, si procede, de informe para contrato art.83 con el Instituto de Astrofísica de 

Canarias cuyo objeto es la realización de Sistema de adquisición de datos para MKIDs en el 
que participan los profesores: Rafael Toledo, Javier Toledo, José Santa y Isidro Villó. 

 
Se aprueba  

 
• Ratificación, si procede, de contrato art83 con el Ayuntamiento de Murcia cuyo objeto es la 

realización de Evaluación del potencial fotovoltaico del municipio de Murcia en el que 
participan los profesores: M. Socorro y Antonio Urbina. 
 

El director informa que se presentó el 31 de julio, se firmó y ahora se pasa para su 
ratificación. 
 
Se aprueba. 

 
 

• Informe del departamento sobre la solicitud de D. Antonio Urbina Yeregui de licencia art. 
94.3 de los Estatutos de un año a partir del 7 de octubre de 2021. 

 
Se informa de que el profesor Antonio Urbino solicita licencia artículo 94.3 de un año a 
partir del 7 de octubre de 2021. El director comenta las propuestas para cubrir la 
docencia impartida por el profesor.  
 
Se aprueba informe favorable 

 
• Informe del departamento sobre la solicitud de D. Ginés Delgado de reducción de su 

contrato de profesor asociado de PASOC 18 a PASOC 9. 
 

Se propone reducir al 50% la carga docente del profesor D. Ginés Delgado en las 
asignaturas que imparte y que el profesor de sustitución cubra el otro 50%.  
 
Se aprueba. 

 



 
 

• Ratificación de acuerdos tomados en las reuniones de la Comisión Permanente de 
02/07/2021 y de 19/07/2021. 

 
- (02/07/2021) Se aprobó que el representante del Departamento en la Junta de 

Centro de la ETSIT fuese el director del departamento Vicente Garcerán y su 
sustituto el secretario del departamento José Javier Martínez. 
 

- (19/07/2021) Se aprobó la modificación de las Guías Docentes del curso 2021/22. 
 
Se ratifican. 
 

 
8. Ruegos y preguntas. 
 

El profesor Ginés Doménech pregunta sobre el enlace a la página web corporativa del 
Departamento. El director solicitará que se suprima el antiguo enlace al departamento. 

 
El profesor Javier Toledo aprovecha para recordar una petición anterior de utilizar la web 

corporativa del Departamento como repositorio de actas y documentación del departamento. El 
director comenta que lo apunta. 

  
Y sin más asuntos que tratar, el Sr. director levanta la sesión a las 12:35 horas, de lo cual, 

como secretario, doy fe.  
 

 
En Cartagena, a 29 de septiembre de 2021 

 
 

El director del Departamento 
 
 
 
 
 

Fdo.: Vicente Javier Garcerán Hernández 

El secretario del Departamento 
 
 
 
 
 

Fdo.: José Javier Martínez Álvarez 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


	López Alcantud, José Alejandro
	El director del Departamento



